



DECLARACIÓN PÚBLICA

Son impresentables, para los trabajadores y trabajadoras asociados a esta organización sindical, las declaraciones realizadas por el exvicepresidente ejecutivo de ENAMI, Sr. Enrique Valdivieso Valdés, en los diferentes medios de comunicación, respecto a la situación financiera de ENAMI, queriendo demostrar una superioridad y capacidad, falsa a nuestro parecer.

Queremos recordar al Sr. Valdivieso, que, en su administración, según auditoría interna, se procedió a alterar los balances metalúrgicos y se emitieron informes adulterados de los temas ambientales, situaciones que advertimos y que concluyeron con la conformación de una comisión investigadora por parte de la Honorable Cámara de Diputados, la que no ha terminado su labor.

Por su parte, COCHILCO sí realizó una fiscalización al Proceso de Balance Metalúrgico en la FHV L de 2021, el que concluye con observaciones y deficiencias de riesgo extremo y alto, que pueden hacer variar el estado de resultado 2021. En este informe, COCHILCO ordenó a ENAMI efectuar una investigación interna para determinar eventuales responsabilidades de las personas que participaron en los procesos, esa investigación se encuentra en curso y como sindicato exigiremos que sus conclusiones sean presentadas ante la justicia ordinaria.

Además, en el área de operación, advertimos sobre el deplorable estado de los equipos críticos de nuestra fundición, tales como las plantas de ácido, equipos fundamentales que no fueron debidamente mantenidos durante la administración del Sr. Valdivieso.

Los efectos de su irresponsable gestión los debemos pagar hoy, no pudiendo continuar con la operación y obligándonos a detener forzosamente el funcionamiento de nuestra fundición, para así proceder a una mantención general de nuestras instalaciones, que nos permita volver a operar normalmente, mientras esperamos por la construcción de la nueva fundición de ENAMI en Paipote, compromiso adquirido por el presidente de la república, Sr. Gabriel Boric Font, cuando este era candidato a la presidencia.

Comunidad minera: Queremos dar a conocer el horroroso paso del Sr. Valdivieso por ENAMI, puesto que fuimos los sindicatos de la Empresa Nacional de Minería, junto a autoridades de la región, los que luchamos en contra de decisiones tan desafortunadas, como querer enajenar parte del patrimonio de ENAMI, tales como el edificio corporativo, que el Sr. Valdivieso quería rematar un día antes del cambio de gobierno, o los centros recreacionales de uso de los trabajadores, sin respetar derechos adquiridos y establecidos en nuestros contratos colectivos, importando nada el bienestar de todos quienes laboramos en esta histórica empresa, y ¿a qué precio?.

También queremos recordar el turbio negocio de ENAMI-ANGLOAMERICAN, sin licitación pública y cuyo resultado lo hicieron pasar como utilidades del ejercicio del año 2021, sin importar el perjuicio que dicho negocio representaba para ENAMI, y cuyo resultado que este sindicato objetó tajantemente.

Sr. Valdivieso, Le recordamos que a ENAMI se llega por vocación y no por ocasión, y de paso le invitamos a construir el futuro de ENAMI y no a destruirlo.